



Maison Rhône-Alpes des Sciences de l'Homme Campus de Grenoble

Recherche universitaire

La Maison des Sciences de l'Homme fait partie d'une nouvelle génération de bâtiments universitaires dont l'objectif n'est plus seulement la formation, mais la création d'un carrefour d'échanges d'idées, une tête de réseau, permettant l'accès aux banques de données internationales, un lieu de rassemblement pour les chercheurs en Sciences de l'Homme. Le programme universitaire tripartite (équipe de recherche, équipe administrative, et vitrine de recherche) dicte une cohabitation d'activités hétérogènes mais complémentaires.

La maison des Sciences de l'Homme est un incubateur pour de jeunes équipes de chercheurs sélectionnés sur projet et hébergés pour la durée de leurs études. Le bâtiment fournit une logistique de connexion aux réseaux internationaux indispensables pour accéder aux informations nécessaires dans le champs des sciences de l'Homme et de la société. Elle permet l'organisation de colloques et vidéo-conférences.

FICHE TECHNIQUE

Bâtiment lauréat du Prix de la Première Oeuvre 1995 Programme Schéma Université 2000. Bureaux de recherche, bureaux d'administration et de logistique, salle de vidéo-conférence 90 places, centre serveur multimédia, lieu d'exposition **Maîtrise d'ouvrage** Université Pierre Mendès France **Mission** M2+Mission mobilier **Maîtrise d'œuvre** intégral Lipsky + Rollet architectes urbanistes (mandataire), Bet Batiserf (structure), Thermibel (fluides et acoustique), Bureau Michel Forgue (économie) **Surface** 1 500 m² **Montant des travaux** 8 000 000 d'euros HT **Livraison** 1995 **Mode de consultation des entreprises** consultation restreinte par groupement faisant l'objet d'un « suivi qualité » dans le cadre du « club qualité » de l'Isère



